

Aventuras Multisensoriales

El objetivo de este programa es estimular el desarrollo motor, sensorial, emocional, del lenguaje y de la socialización a través de juegos y experiencias para potenciar al máximo las capacidades y habilidades cognitivas, físicas y sociales de los niños en un ambiente rodeado de estímulos. Viviremos Aventuras Multisensoriales que favorecerán el desarrollo de las áreas anteriormente mencionadas. En nuestra propuesta de actividades es el niño quien genera, modifica, demanda y construye sus experiencias, de acuerdo con sus intereses y necesidades.

Estructura de la sesión:

Exploración libre



Bienvenida y estimulación musical



Equilibrio



Motricidad gruesa

Motricidad fina



Exploración sensorial



Relajación y despedida



Beneficios de las Aventuras Multisensoriales

Los programas de estimulación tienen efectos favorables a corto y largo plazo, siendo claramente evidentes sus beneficios durante la vida adulta del individuo:

- Ayuda a desarrollar y potenciar las funciones cerebrales.
- Promueve las condiciones fisiológicas, educativas, sociales y recreativas.
- Estimula el proceso de maduración y aprendizaje intelectual, afectivo y psicomotriz.
- Favorece la curiosidad y observación.
- Favorece el apego y los lazos afectivos.

Dirigido a: Mini Peques desde los 4 hasta los 12 meses

¿Qué necesito para comenzar la aventura?

- Llenar formulario de inscripción
- Pagar la cuota de inscripción (realizar un depósito o transferencia de \$6,000)
- Preparar tu bulto con pampers, paños húmedos, crema, cambio de ropa.

Para participar de estas aventuras los bebés deben asistir acompañados de su madre, padre o cualquier persona encargada del cuidado diario.

HORARIOS:

Para más información sobre nuestros horarios,
favor comunicarse con nosotros al
809-582-3005

Costo mensual:

RD\$5,000.00.

NIVELES:

Pre-Gateadores
Gateadores Iniciales
Gateadores
Futuros Caminantes

NOTA: Para saber el nivel en el cual se encuentra tu bebé, haz una cita de evaluación en nuestras oficinas



¡Permitamos a nuestros niños tener aventuras para explorar, descubrir y aprender!

Reglamentos y políticas

Con el fin de facilitar y organizar nuestra rutina de trabajo diario y poder brindarles un año escolar lleno de diversión, aprendizaje y éxitos, a continuación, enunciamos algunos puntos a tener en cuenta y aprovechamos para pedir su colaboración al respecto.

Vestimenta y pertenencias

Las joyas o los accesorios de valor deben quedarse en la casa para evitar perderlos o dañarlos, ya que estaremos haciendo actividades de movimiento.

Las pertenencias de los niños deben de estar previamente identificadas con su nombre en un lugar visible (bultos, colchas, biberones, etc)

La vestimenta para los niños debe ser cómoda y adecuada para la realización de movimientos y desplazamientos, preferiblemente no utilizar pantalones largos.

Los niños deben traer dentro de su bulto un cambio de ropa y toallas húmedas.

En caso de ser necesario dependiendo del grupo al que pertenezcan los niños, el acompañante deberá traer una almohada de lactancia a las clases para favorecer algunas posturas.

Los acompañantes deben presentarse con ropa cómoda para participar de las clases, así como utilizar medias para entrar al salón.

Los niños participarán en actividades que involucran pintura, arena, harina, alimentos entre otros, por eso sugerimos utilizar ropa que no sea de gran valor económico para las clases y proyectos.

Inscripción y pago de cuotas

La inscripción es una cuota general con valor de de RD\$6,000.00

Las mensualidades generarán un costo de RD\$5,000.00

La inscripción en este programa es válida para el programa Descubre una vez los infantes se gradúen.

Todos los pagos al Club de Peques deben realizarse en efectivo, transferencia bancaria o cheques. No se aceptan tarjetas de crédito.

Las transferencias o depósitos se harán a la cuenta corriente del Banco Popular #803718899 a nombre del Club de Peques SRL.

En caso de realizar depósito o transferencia bancaria es necesario enviar el comprobante de pago vía correo electrónico o whatsapp.

Los pagos en cheque deben ser realizados a nombre del Club de Peques SRL.

En caso de ser devuelto un cheque de un padre, el pago deberá hacerse en efectivo y debe cubrir el recargo bancario por devolución del cheque.

Para solicitar factura con comprobante de crédito fiscal debe comunicarlo en la oficina al momento de realizar el pago. Una vez emitida la factura no podrá ser cambiada.

La inscripción y cuotas no son reembolsables y son intransferibles. No se devolverá la cuota completa ni pagos parciales acreditados a ella en caso de inasistencia del estudiante ni se acreditarán montos de esa cuenta a ninguna otra cuenta o persona.

Los pagos mensuales deben realizarse entre el día primero y el día 5 del mes correspondiente. Los pagos realizados después de la fecha límite establecida generarán un recargo de 15% del pago pendiente.

Asistencia y puntualidad

Las actividades realizadas durante la ausencia o tardanza de los niños no podrán ser recuperadas, es por esto que recomendamos respetar los horarios establecidos tanto para la hora de entrada como para la hora de salida.

En caso de presentar algún problema de salud, fiebre o enfermedades contagiosas, deben permanecer en sus casas y esperar estar reestablecidos para volver a integrarse a la institución. En el caso de las fiebres debe esperar 24 horas sin presentar altas temperaturas para reintegrarse a la institución.

Comunicación

Las informaciones importantes serán enviadas a cada familia a través de un grupo de “Whatsapp” donde deberán confirmar al recibir las mismas.

Si durante la mañana necesita comunicarse con el colegio puede hacerlo llamando a la oficina. Las maestras no tendrán sus teléfonos celulares disponibles en el horario de trabajo.

Seguridad

Durante el desarrollo de las sesiones el acompañante se compromete a realizar e involucrarse con el niño en todas las actividades prestando especial atención al infante en todo momento, especialmente en la manipulación de diferentes texturas.

Es importante evitar el uso de los celulares durante el desarrollo de las sesiones para favorecer la seguridad de los niños.

Los padres, tutores o choferes no deben estacionarse en doble fila para evitar obstaculizar el tráfico y garantizar la seguridad de los niños.

El personal del Club de Peques no está autorizado a suministrar medicamentos a menos que sea un caso de EMERGENCIA previamente autorizado.

Quedamos a su disposición para aclarar cualquier inquietud respecto a lo comentado. ¡Gracias por decidir acompañarnos en esta nueva aventura!